

Fecha: 24-06-2025
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: PUBLICIDAD

Pág. : 2
Cm2: 116,7
VPE: \$ 101.538

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

TE INFORMA SOBRE ENFERMEDADES DE TRANSMISIÓN SEXUAL, HERPES Y VIH

El herpes genital es una infección de transmisión sexual común, a menudo se propaga por contacto piel con piel durante las relaciones sexuales. Algunas personas infectadas con el virus pueden presentar síntomas muy leves o ningún síntoma. Sin embargo, igualmente pueden contagiar el virus a otras personas. No existe una cura para el herpes genital. Los síntomas suelen volver a aparecer después del primer brote. Los medicamentos pueden aliviar los síntomas. También pueden reducir el riesgo de transmitir a otras personas. Usar preservativos puede ayudar a prevenir el contagio de una infección por herpes genital. Los síntomas comienzan entre 2 y 12 días después de la exposición al virus, algunos son: dolor o picazón alrededor de los genitales, pequeños bultos o

ampollas en la misma zona, el ano o la boca, úlceras dolorosas y secreción de la vagina, entre otros. Un mayor riesgo de contraer herpes genital se asocia a: contacto con genitales a través de sexo oral, vaginal o anal, tener relaciones sexuales con múltiples parejas, tener una pareja que presenta la enfermedad, pero que no toma medicamentos para tratarla. Esta infección no tiene cura, pero existen medicamentos para tratarla y disminuir los malestares. El VIH se refiere al virus que se contrae, y SIDA es la manifestación de una enfermedad autoinmune producto de este virus. No todo paciente con VIH contrae SIDA. Pero sí, todo paciente con SIDA, posee VIH. El VIH es una enfermedad crónica que daña el sistema inmunitario, de modo que el organismo es menos

capaz de combatir infecciones y enfermedades. Con tratamiento, la mayoría de las personas no contraen SIDA. El VIH se contagia por contacto con los genitales, por ejemplo, durante las relaciones sexuales sin preservativo. El VIH también se contagia por contacto con la sangre. Los síntomas del VIH y SIDA varían, según la persona y la etapa de la infección, inicialmente se manifiesta como una gripe, con fiebre, dolor de cabeza, muscular y articular, dolor de garganta y nódulos inflamados, entre otros. Es importante saber que no existe contagio si se abraza, besa, baila o se da la mano a alguien que tiene la infección. El VIH no se disemina a través del aire, del agua ni de las picaduras de insectos y el diagnóstico se realiza a través de análisis de sangre o saliva.

SIMI BIENESTAR es un aporte a la vida saludable con la colaboración de Farmacias del Dr. Simi y radio Positiva.

ESCÚCHENOS TODOS LOS VIERNES A LAS 11:00 HRS. POR RADIO POSITIVA FM 98.5, CON INTERESANTES CONSEJOS PARA MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA

